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Protokoll der StuPAStA-Sitzung vom 21.06.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Janne Bittner, Luisa Ketelhut, Mike Carla, Melina 

Herrmann, Pascal Quernheim, Hannah Neugebauer, Jeremy Maier, 

Yuesi Li, Madeleine Pérez Ferrari, Lisa Katzur (bis 18.55 Uhr), 

Adina Wegner 

 

AStA: Anne Engelskirchen, Arnim Bogatzki, Belinda Wißmann, Marta Stoinska, Hanting Kui, 

Maria Keil, Jinmeng Wang 

 

Gäste: Julia Kolodjaschny, Ziyne Jiang 

 

Entschuldigt: Paul Biele, Sarah Heidrich, Simona Murer, Giada Giuliani 

 

Unentschuldigt: -- 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Nachbesprechung Sportfest 

5. Budgetantrag Schreibgarten 

6. Budgetantrag Fachschaften 

7. Erhöhung der Semesterbeiträge 

8. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 18:13 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird per Akklamation angenommen. 

 

2. Protokoll 

 

Das öffentliche sowie das nichtöffentliche Protokoll vom 07.06.2022 werden mit den Änderungen 

per Akklamation angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen:  

 

Julia Kolodjaschny und Ziyne Jiang stellen sich vor. Ziyne bekundet ihr Interesse an einer 
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Mitwirkung im AStA als Nachfolgerin Jinmengs (SKU). 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Anne (1.Vorsitz): Die AStA-Klausurtagung findet vom 25-26.6.2022 statt. Anne, Sarah und 

Jeremy werden zu IKEA fahren und das Mobiliar für den AStA-Büroraum kaufen. Jeremy erhält 

Mitarbeiterrabatt bei IKEA. Zudem teilt weist Anne auf die Wichtigkeit der Sensibilisierung für 

die Themen Gleichberechtigung und Antirassismus hin.  Mitarbeiter:innen des Fachbereichs 

werden sich hierzu ebenfalls einbringen und bei der Organisation von Lesungen und weiteren 

Veranstaltungen mitwirken. 

 

Arnim (SKU) kontaktiert erneut den Schließdienst. Studierende stehen manchmal bereits vor 20 

Uhr vor verschlossenen Türen. Arnim sucht das Gespräch mit dem Schließdienst, um dieses 

Problem zu beheben. 

Jinmeng (SKU) nennt den Termin (01.07, 12-16 Uhr) des Flohmarktes auf dem Campus.  

Marta (HoPo) informiert über den neugewählten Vorstand der LAK (Landes-Asten-Konferenz). 

Zudem weist Marta auf den Vortrag „Abenteuer Kirgisistan“ am Dienstag, den 28.06, 19.30 Uhr 

hin. Darüber hinaus berichtet sie über Gespräche mit den Betreibern eines neueröffneten Clubs in 

Germersheim und deren Interesse an einer eventuellen Zusammenarbeit mit den Studierenden. 

Maria (Soziales) bedauert, dass einige Studierende nicht zu den Rechtsberatungsterminen 

erscheinen und diese auch nicht absagen. Daher die Erwägung, eine „schwarze Liste“ zu erstellen. 

Die genderneutrale Toilette ist ein weiteres wichtiges Thema. Maria ist mit Frau Eva Müller im 

Gespräch. Ein Treffen mit Lea Wegner (stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte) bezüglich der 

Vorgehensweise ist ebenfalls geplant. 

Belinda (FaSa) kommuniziert den Termin (27.06., 9 Uhr) der nächsten FBR-Sitzung und teilt mit, 

dass im Anschluss eine Habilitationsansprache stattfinden wird. 

Hanting (EDV) informiert über die Bestellung neuer Computer. Voraussichtlicher Liefertermin ist 

der 01.07. 

 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Das StuPa-Präsidium hat keine Mitteilungen. 

Jeremy wird bei der nächsten Verwaltungsratssitzung des Studierendenwerks im Namen der 

Studierenden seinen Dank an das Studierendenwerk aussprechen für die gute Zusammenarbeit mit 

der Mensa, deren Flexibilität und Bereitschaft, die Öffnungszeiten an die Wünsche und 

Anregungen der Studierenden anzupassen. 

 

4. Nachbesprechung Sportfest 

 

Arnim (SKU) bedankt sich zunächst bei den Anwesenden für die Unterstützung dieser doch sehr 

kurzfristig geplanten Veranstaltung. Der Zeitplan hinsichtlich der Organisation und des Aufbaus 

war nicht optimal und ist ausbaufähig. Dennoch sprachen die Teilnehmer:innen von einem 

gelungenem Event. Bei Gelegenheit werden neue Fußballtore gekauft und neue T-Shirts für 

Sportveranstaltungen bestellt. Es wird darauf hingewiesen, dass eine frühzeitige Bekanntgabe der 

Veranstaltungstermine und eine optimierte Planung sich allgemein positiv auf die Vorbereitung und 
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Durchführung der Events auswirken. 

 

5. Budgetantrag Schreibgarten 

 

Marta nennt den Termin für den Schreibgarten (04.08, 16-20 Uhr) und verdeutlicht, dass die 

Aktion auf Unterstützung beim Getränkeausschank angewiesen sei. Helfer:innen werden benötigt. 

Plakate zur Bekanntmachung der Veranstaltung hängen bereits.  

 

Marta beantragt insgesamt 1580 Euro zur Durchführung des Schreibgartens 2022. Der 

Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 

 

6. Budgetantrag Fachschaften 

 

Belinda beantragt insgesamt 390 Euro zur Erhöhung des Budgets der Fachschaften. Der 

Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 

 

7. Erhöhung der Semesterbreiträge 

 

Der AStA unterbreitet und begründet seinen Vorschlag, den aktuellen Semesterbeitrag von 

18,50 Euro zum Sommersemester 2023 auf 20,00 Euro zu erhöhen. Dieser Schritt würde eine 

Erweiterung des aktuellen Angebots an Sport- und Kulturveranstaltungen ermöglichen und zudem 

die Möglichkeit bieten, eine Finanzierungsgrundlage zu schaffen. Die Bildung von Rücklagen für 

den Sportpark und nicht zuletzt die Inflation seien nicht zu vernachlässigende Aspekte, die zu 

dieser Überlegung führten. Die Rückmeldung müsse bis Ende der Woche erfolgen. Der Vorschlag 

wird mit 3 Enthaltungen angenommen. 

 

8. Verschiedenes 

 

Am 04., 05. und 06.07. werden Wahlinfostände aufgebaut. Die Schichtpläne liegen aus. 

Vorbereitungen wurden getroffen. Der Vorverkauf von Tickets für die Mensaparty erfolgt ebenfalls 

in diesem Zeitraum. Weitere Tickets werden an der Abendkasse zur Verfügung stehen. Ab 2 Uhr 

wird kein Einlass mehr gewährt und ab 3 Uhr werden keine Getränke mehr ausgeschenkt. Das 

Vorzeigen eines negativen Corona-Tests ist nicht verpflichtend, allerdings wird an die Vernunft der 

Studierenden appelliert und darum gebeten, sich vorher testen zu lassen. Adina schlägt vor, zur 

Vereinfachung des Ausschankes Flaschenaufsätze für die alkoholischen Getränke zu verwenden. 

 

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 07.07.2022 um 18:00 Uhr statt. 

 

Die Sitzung wird um 19:22 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 

 

Protokollantin: Adina Wegner 

 

StuPa-Präsidium: Janne Bittner und Luisa Ketelhut 


